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Pecha Kucha Night - Internationale frohe Feiertage aus Aalen
Am 15. Dezember mit Menschen aus aller Welt Weihnachten feiern

15.12.2020 | English version below

Das International Center der Hochschule Aalen lädt ein zur Pecha Kucha Night - Inter­

national Happy Holidays from Aalen. Internationale Studierende der Hochschule Aa­

len, Lehrende und Freunde (aus dem Familienpatenschaftsprogramm) berichten am

15. Dezember ab 20 Uhr vor allem über ihre Länder, Kulturen und die fröhliche Weih­

nachtszeit Mitmachen können Sie auf Facebook unter diesem Link.

Auch auf YouTube ist eine Teilnahme möglich. Dazu einfach hier klicken.

Wir ermutigen Sie jedoch, ein Teil des aktiven Publikums zu sein, indem Sie der Veran­

staltung über Zoom beitreten. Die Vortragenden werden ein Live- und interaktives Pu­

blikum sehr zu schätzen wissen. Bitte registrieren Sie sich für den Zoom-Link unter

https://pechakucha.zoom.us/webinar/register/WN_k8Rir9ItSTG1D2ssigxBhA.

Die Partnerschaft mit Thomas Maille von der Pecha Kucha Organisation und dem In­

ternational Relations Office ist eine sehr starke Partnerschaft, die kulturelle Aktivitäten

fördert, auch in den herausfordernden Zeiten einer Pandemie und eines Lockdowns.

Wir freuen uns auf die Unterstützung von Ihnen, unserer Hochschulgemeinschaft!

Wir sehen uns dort!

Rosemarie Francis-Binder von der Hochschule Aalen

English version

Aalen University’s International Center invites you to the PechaKucha Night-Internatio­

nal Happy Holidays from Aalen. International students from Aalen University, teachers

and friends (from the Family Program) will be presenting primarily about their coun­

tries, cultures and the happy holiday season. You can join at https://m.facebook.­

com/events/1056607161429591/?ti=ls

Or on YouTube: https://bit.ly/pechakucha_night_aalen_vol_48_International_happy_ho­

lidays_youtube.

We encourage you, however, to be a part of the active audience by joining the event

through Zoom. The presenters will appreciate a live and highly interactive audience.
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Please register for the Zoom link at

https://pechakucha.zoom.us/webinar/register/WN_k8Rir9ItSTG1D2ssigxBhA.

The partnership with Mr. Thomas Maille of the Pecha Kucha organization, and the In­

ternational Relations Office is a very strong one which promotes cultural activities, e­

ven in the challenging times of a pandemic and lockdown. We look forward to the sup­

port of you, our university community!

See you there!

Rosemarie Francis - Binder from the International Office of Aalen University
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